

## RESERVA ALOJAMIENTOS (replanteamiento y propuesta)

Publicado por xixonman - 18 Jun 2009 17:38

---

Desde hace unos 3 años, debido al éxito del calendario de salidas, el tema del alojamiento cada vez se ha ido complicado más a la hora de que cada guía gestione las reservas.

Durantes estos años el pedido de habitación individual ha crecido de una manera desproporcionada, lo que, inevitablemente, hace que la gestión que tiene que llevar el/la guía de una ruta de fin de semana o puente se complique excesivamente.

Que quede claro que entiendo los argumentos de quien quiere individual (yo ronco, me molestan los que roncan, etc.....), pero también tienen que ver el otro polo y es que eso hace que la gestión de habitaciones sea literalmente una LATA para el/la guía, pues hay que gestionar el doble.

Es evidente, que en medio de un calendario de salidas no vamos a cambiar el funcionamiento actual durante este año 2009, eso sería poco serio, pero aquí y ahora les hago llegar una propuesta que será, en su momento, presentada en la primera asamblea de ACB (finales de año supongo), para abrir un debate sobre este tema en particular para el calendario del 2010.

Por supuesto la opinión que para mi tiene más peso será la de los/as guías que han hecho y hacen rutas de fin de semana o puentes. Con todos los respetos al resto su opinión vale más, porque al final las rutas de fin de semana las hace quien las hace.

El cambio y la propuesta que expongo más abajo viene motivada por los siguientes argumentos:

A. El pedido de habitaciones individuales ha aumentado de una manera exorbitada y exagerada, en algunas salidas gestionar esto ha sido un lío y una pesadez. La habitación individual escasea mucho y cada vez va más gente a las salidas que quiero eso. Entiendo que al final quien desee esto tendrá que pagar una doble para él sólo o bien no ir a la excursión claro.

B. Los/as compañeros/as que hacen de guías ya hacen una labor encomiable, llevar la gestión de la ruta y todo lo que ello conlleva. Si queremos animar a la gente a que vaya de guías es evidente que la gestión de dicha ruta tiene que ser lo menos complicada posible para dicha persona.

C. A pesar de los cambios habidos y los esfuerzos realizados una parte de los participantes sigue

estando insatisfecha con lo que se reserva, por ejemplo, el año pasado se hizo el cambio de alojamiento de la playa de Las Catedrales en relación al año anterior, pues bien ¡todavía la gente no quedó satisfecha!. El/la guía no tiene que cargar con ese “muerto” por los comentarios que se hacen, que quedan fuera de lugar porque no gusta lo que se reserva.

D. El hecho de que cada cual se gestione el alojamiento es una manera de hacer que la gente se implique o se moje más en la salida a la que va. No está de más recordar que nosotros NO somos una agencia turística, los guías hacen esto desinteresadamente dedicando tiempo y esfuerzo para que los demás nos lo pasemos bien.

En consecuencia para el calendario del próximo 2010 plantearé a la Asamblea de ACB la siguiente propuesta:

El guía quedará eximido de la gestión de reservar camas totalmente, indicando simplemente el sitio de salida y hora, como cualquier ruta de un día o medio día, siendo labor de cada persona realizar la gestión de reserva de habitación. Evidentemente podrá o no ponerse de acuerdo con más personas para compartir habitación si ese es su deseo.

Saludos,

Xixonman

=====

**Re: RESERVA ALOJAMIENTOS (replanteamiento y propuesta)**

Publicado por xixonman - 19 Jun 2009 10:29

---

Lo leí; de momento no me he apuntado a ninguna de fin de semana, sobre todo porque me han cogido muy desentrenada, pero si encima tengo que buscar el alojamiento me iba a constar mucho más animarme. Seguramente al resto lo mismo.

Te propongo algo menos drástico.

El guía o la asociación propone un alojamiento, con x habitaciones inicialmente disponibles; los primeros que se apuntan ya sabiendo lo que hay lo van cubriendo (mientras siga habiendo, ya que si no se reserva co tiempo puedes encontrarte que ya no quedan habitaciones) y los últimos (los que queden sin habitación) y aquellos a los que no les guste lo que se ofrece, se buscan la vida.

Y no se aceptan críticas; al que le parezca mal el alojamiento que pida la hoja de reclamaciones en el establecimiento. Y aquel que se atreviese a quejarse ante el guía/organizador o ante ACB quedaría oficialmente encargado de buscar el alojamiento para todos al año siguiente

Saludos

Mónica

=====

## Re: RESERVA ALOJAMIENTOS (replanteamiento y propuesta)

Publicado por xixonman - 19 Jun 2009 11:16

---

Sobre la propuesta de Mónica y lo que yo propongo, algo entre medidas: se puede decir en el foro cuando se publiquen los detalles de cada ruta donde hay alojamientos, bien el mismo pueblo donde se salga o en los alrededores, con teléfono para que cada cual luego reserve lo que le apetezca y quiera pagar.

### **xixonman escribi&oacute;:**

Lo leí; de momento no me he apuntado a ninguna de fin de semana, sobre todo porque me han cogido muy desentrenada, pero si encima tengo que buscar el alojamiento me iba a constar mucho más animarme. Seguramente al resto lo mismo.

Te propongo algo menos drástico.

El guía o la asociación propone un alojamiento, con x habitaciones inicialmente disponibles; los primeros que se apuntan ya sabiendo lo que hay lo van cubriendo (mientras siga habiendo, ya que si no se reserva co tiempo puedes encontrarte que ya no quedan habitaciones) y los últimos (los que queden sin habitación) y aquellos a los que no les guste lo que se ofrece, se buscan la vida.

Y no se aceptan críticas; al que le parezca mal el alojamiento que pida la hoja de reclamaciones en el establecimiento. Y aquel que se atreviese a quejarse ante el guía/organizador o ante ACB quedaría

oficialmente encargado de buscar el alojamiento para todos al año siguiente

Saludos

Mónica

=====

## Re: RESERVA ALOJAMIENTOS (replanteamiento y propuesta)

Publicado por Jota\_figo - 19 Jun 2009 19:37

---

Hola a tod@s

Soy Jorge, de Gijón. Soy casi nuevo en la asociación y solo he ido a una ruta de más de 1 día

Estoy leyendo en el foro lo relativo a las reservas de alojamientos y me gustaría exponer lo siguiente

1º- Agradecer y valorar el trabajo, pérdida de tiempo y molestias que se toman l@s guías en la elaboración y la realización de las salidas.

Sin ese trabajo, ingrato y gris, no sería posible la realización de la mayoría de las rutas.

Así que desde aquí, doy y pido un fuerte aplauso a los todos los organizadores de las rutas a la vez que les doy mi apoyo incondicional en sus decisiones.

2º- Entiendo que la persona que hace de guía no es la encargada de solucionar las necesidades, en cuanto a lugar de alojamiento, de nadie. Pero si lo es de servir de punto de unión entre todos los participantes. Gestionar horarios, trazados, descansos, pernoctas, etc.

Creo en la filosofía de grupo, de actividad conjunta, de confraternización. Para ello es importante que el alojamiento de los componentes sea en el mismo lugar. Su misión, la del guía, sería la de buscar un alojamiento para todos y ofertar las plazas posibles. De una y otra modalidad con sus precios. La gente se irá apuntando y en cuanto se agoten unas....pues quedan las otras. o la posibilidad de hacerlo de manera independiente y gestionado por el propio interesado.

El resto es, simplemente, comprensión y educación.

Es normal que para dormir se prefiera una habitación individual. Eso proporciona siempre, mas intimidad. Pero no somos unos adolescentes, al menos la mayoría, y creo que entendemos que puede

no ser posible para todos dormir en habitación individual. En mi caso, me da igual. Si la solicito individual, es pensando en el compañero de celda para esa noche. Yo voy a dormir a pierna suelta, pero dicen las malas lenguas.....que ronco.....

Yo, como ya expuse, soy novato en esta asociación y no he oído ni leído críticas al respecto. Al contrario, todo han sido parabienes y felicitaciones.

Mi consejo y mi opinión es que no se cambie nada.

Hermanos.....PAZ Y AMOR

Un saludo a tod@s

Jorge

=====

**Re: RESERVA ALOJAMIENTOS (replanteamiento y propuesta)**

Publicado por María José - 23 Jun 2009 21:39

---

prueba

=====

**Re: RESERVA ALOJAMIENTOS (replanteamiento y propuesta)**

Publicado por Valentín - 24 Jun 2009 17:29

---

Opino como Jorge, que se siga haciendo la gestión por el guía en un alojamiento determinado, como se ha venido haciendo hasta ahora, y que quien prefiera otras opciones se lo busque por su cuenta. No creo que nadie se queje o quede descontento, porque nadie está obligado a ir a ningún sitio y siempre hay libertad de elección.

Otra cosa es que alguien pueda comentar que no le gustó un determinado alojamiento, también hay libertad para eso, pero eso no significa que tenga la culpa el guía que lo gestionó, y siempre tendrá la posibilidad de no volver a dormir allí la próxima vez.

Saludos

=====